
会 議 録

第１６回定例会

開会 平成２１年１１月２０日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年１１月２０日 午後４時

２ 閉 会 平成２１年１１月２０日 午後６時５５分

３ 出席委員 委員長 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 三好 登美子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

教 職 員 課 長 上田 教夫

学 校 政 策 課 長 白井 俊

特 別 支 援 教 育 課 長 島田 博司

文 化 財 課 長 竹原 紀幸

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（１１月９日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第４０号、議案第４１号、議案第４２号、議案第４３号を非公開とし

て差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《協議事項４ 高等養護学校（仮称）の校名について》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 提案理由、校名候補等を説明する。

これについては、

佐藤委員から「校名選定委員会のメンバー」について質疑、

三好委員から「『はばたき』は、男女共同参画関係においてイメージとして

定着しているので使いにくいのではないか」旨の発言、

教育長から「学校は略称で呼ばれることが多いので、その点も考慮する必要

があるのではないか」旨の発言、

三好委員から「県下全域の子どもたちのための学校という意味で、地名でな

く新しいイメージの名前がよいのではないか」旨の発言、

委員長から「旅立ち、自立というイメージがあるので、『みなと』としては

どうか」旨の発言、

西池委員から「新しくこれから出発するというイメージを持って、校名を決

定したい」旨の発言があった後、

委員長 協議事項４を議案第４８号として付議してよいかを諮る｡
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各委員 異議なし。

委員長 議案第４８号を「高等養護学校（仮称）の校名については『徳島県立みな

と高等学園』と決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４８号を『徳島県立みなと高等学園』と決定する旨を告げる｡

《議案第４４号 文化財の指定の諮問について》

委員長 説明を求める。

文化財課長 提案理由、指定申請文化財等を説明する。

これについては、

教育長から「有形文化財として指定後、台帳に掲載する項目」について質疑、

委員長から「指定申請文化財の過去の申請歴の有無と今回申請理由」につい

て質疑、

委員長 議案第４４号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４４号を原案どおり決定する旨を告げる。

《協議事項１ 平成２１年度末徳島県小・中学校教職員人事異動要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 基本方針、昨年度からの変更点等を説明する。

これについては、

西池委員から「基本方針の変更による人事異動への具体的影響の事例」につ

いて質疑、

三好委員から「配置転換において考慮する特別な場合の事例」について質疑

があった後、

委員長 協議事項１を議案第４５号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４５号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４５号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項２ 平成２１年度末徳島県立学校教職員人事異動要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 基本方針、昨年度からの変更点等を説明する。

これについては、
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西池委員から「長期勤続教職員の配置転換の目安を１０年としている理由、

短期の配置転換によるデメリット」について質疑、

佐藤委員、西池委員から「特色ある学校づくりのため、これまで以上に適材

適所を考慮した人事配置をお願いしたい」旨の発言があった後、

委員長 協議事項２を議案第４６号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４６号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４６号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項３ 平成２２年度徳島県立中学校入学者選抜における新型インフルエンザ対応

について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 提案理由、対応案等を説明する。

これについては、

西池委員から「他県の対応状況」について質疑、

佐藤委員から「過去における追検査の実施の有無、追検査実施にあたっての

課題」について質疑、

委員長から「インフルエンザ以外で追検査の対象者として想定される事例」

について質疑があった後、

委員長 協議事項３を議案第４７号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４７号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４７号を原案どおり決定する旨を告げる｡

＜小 休＞

［非公開］

《議案第４１号 平成２１年度優良教職員の表彰における被表彰者について》

《議案第４２号 職員の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例について》

《議案第４３号 徳島県学校職員給与条例等の一部を改正する条例について》
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《議案第４０号 平成２１年度事務局等教職員教育委員会表彰の被表彰者について》

（非公開につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後６時５５分


